

C. EHRLICH: die fossilen Zetazeen-Reste aus der Tertiär-Ablagerung von *Lins*, mit Berücksichtigung jener von *Halianassa Collinii* und des dazu gehörigen im August 1854 aufgefundenen Rumpfskelettes (EHAL. Beitr. zur Paläont. u. Geogn. S. 3—21, Figg. u. 2 Tfn.). Die Entdeckung erst eines Schulterblatts, das der Vf. nach seiner Restaurierung abbildet, und dann eines Rumpfes mit 17 Wirbeln und 24 Rippen ausser andern weiter umherliegenden führten zu dieser kurzen Beschreibung der Reste und ihrer Lagerstätte (ober-meiocäner Sand), welche auch die schon bekannten Reste von *Halianassa*, *Squalodon* und *Balaenodon* von *Lins* geliefert hat.